

29.07.2019

Ebertpark-Haupteingang wegen Bauarbeiten gesperrt

Der Haupteingang des Ebertparks ist ab Montag, 5. August 2019, wegen des Rückbaus des ehemaligen Toilettenbaus sowie der ehemaligen Pflanzenberatung gesperrt. Der notwendige Abriss der beiden baufälligen Flachbauten wird voraussichtlich zirka zwei Wochen dauern. Die zwei Kassenhäuschen am Haupteingang bleiben erhalten. Während der Zeit des Rückbaus ist der Zugang zum Ebertpark über den angrenzenden Parkplatz der Friedrich-Ebert-Halle möglich.

Im September vergangenen Jahres war der Ortsbeirat Friesenheim über die geplante Neugestaltung des Haupteingangs unterrichtet worden, der unter anderem die Begrünung des Eingangsbereichs mit Japanischen Blütenkirschen und verschiedenen Staudenbeeten vorsieht.

Zum Vorschlag der Verwaltung konnten sich interessierte Bürgerinnen und Bürger bei einer Informationsveranstaltung im Oktober äußern und eigene Ideen einbringen.